Spendenscheck-Übergabe vor dem stählernen Römer-Kunstwerk

Bedaiumverein bezuschusst den "Prätorianerkopf"-Kauf der Gemeinde mit 5000 Euro – Juni 2023

Seeon-Seebruck. Der stählerne Prätorianerkopf von Künstler Hermann Hollweck ist seit rund zweieinhalb Jahren ein Blickfang in der Seebrucker Ortsmitte. Da der zweijährige Leihvertrag im Herbst vergangenen Jahres ausgelaufen wäre, hat die Gemeinde Seeon-Seebruck, das 3,80 Meter hohe und rund zwei Tonnen schwere Kunstwerk gekauft. Dass der Heimat- und Geschichtsverein Bedaium in der letztjährigen Jahreshauptversammlung auf Vorschlag seines langjährigen Vorstandsmitglieds Heinz-Georg Plikat einstimmig entschieden hatte, den Ankauf oder eine langfristige Leihgabe des Römerkopfes mit einem Zuschuss in Höhe von 5000 Euro zu unterstützen, dürfte die Entscheidung des Gemeinderates erleichtert haben. Zuletzt überreichten der 1. Vorsitzende des Bedaiumvereins Josef Schwab, dessen Stellvertreter Marcus Altmann und Schatzmeisterin Heidi Rumpler dem Bürgermeister Martin Bartlweber am Standort am Römergarten den entsprechenden Spendenscheck. "Wir bedanken uns herzlich beim Bedaiumverein für die großzügige Spende zum Erwerb des Kunstwerks", so Bartlweber. Der Römerkopf sei als Blickfang nicht mehr aus Seebruck wegzudenken und begeistere Einheimische und Urlauber gleichermaßen. Vorsitzender Schwab hob den Initiator der Spendenaktion Heinz-Georg Plikat hervor und 2. Vorsitzender Altmann versicherte, dass der Bedaiumverein weiterhin an einer guten Zusammenarbeit mit der Gemeinde interessiert sei. Nach der Abgabe des Römermuseums lege man den Fokus nun auf die Organisation von ansprechenden Vortragsveranstaltungen, historischen Festen, Lehrfahrten und Ausflügen. Mmü



Foto (mmü): Bei der Spendenscheck-Übergabe bedankt sich der 1. Bürgermeister der Gemeinde Seeon-Seebruck Martin Bartlweber (Zweiter von links) herzlich bei den Vertretern des Heimat- und Geschichtsvereins Bedaium Josef Schwab (1. Vorsitzender/Mitte), Marcus Altmann (2. Vorsitzender/Zweiter von rechts), Heidi Rumpler (Schatzmeisterin) und Korbinian Spies (Beisitzer/links). Wie in der Jahreshauptversammlung 2022 beschlossen, steuert der Bedaiumverein 5000 Euro für den gemeindlichen Kauf des stählernen Prätorianerkopfes (Hintergrund) von Künstler Hermann Hollweck bei. Das Kunstwerk steht seit Ende 2021 am Seebrucker Römergarten und ist mittlerweile schon im Besitz der Gemeinde Seeon-Seebruck.